

PATRIMOINE

## Solutions alternatives pour la rénovation du Musée d'Art et d'Histoire

Par Olivier Francey. Mis à jour le 04.05.2012 **23 Commentaires**

L'association Action Patrimoine Vivant refuse toujours le projet Jean Nouvel. Elle propose d'étendre le musée vers la promenade de l'Observatoire.





Le Musée d'Art et d'Histoire vu depuis le haut du boulevard Helvétique

Image: Steeve Iuncker Gomez

#### Partager & Commenter

#### Mots-clés

**Musée d'art et d'histoire de Genève**

L'association Action Patrimoine Vivant (APV) ne veut toujours pas entendre parler du projet de rénovation du Musée d'Art et d'Histoire (MAH). Pour autant, elle a tenu à proposer ce matin ses solutions à l'extension du MAH: l'utilisation de l'actuel bâtiment des Beaux-Arts comme prolongement du musée ainsi que la construction d'un édifice sur la promenade de l'Observatoire. «Le magistrat Sami Kanaan nous a dit qu'il n'y avait pas de plan B, le voici», a argumenté ce matin l'un des membres de l'association, Christian Grobet.

«Nous demandons d'ajouter 300 000 francs au crédit de 2,7 millions qui sera prochainement voté par le Conseil municipal, explique le conseiller municipal d'Ensemble à Gauche Christian Zaugg. Cette somme devra servir à explorer ces alternatives que nous proposons», justifie celui qui est aussi président de la Commission des travaux et des constructions.

L'association de défense du patrimoine qualifie le projet actuel porté par l'architecte français Jean Nouvel d'inacceptable. «Les coûts sont exorbitants (*ndlr: à ce jour 127 millions de francs*) pour si peu de surface récupérée, l'atteinte au bâtiment sera irréversible si des pieux sont effectivement plantés dans la pierre. Quant au restaurant prévu au sommet de l'édifice, c'est un gadget», tonne l'ancien conseiller d'Etat chargé des Constructions.

Dernier point, celui des demandes de classement de ce bâtiment du début du 20ème siècle. Parallèlement déposées par Patrimoine Suisse et l'APV, elles ont toutes deux été préavisées favorablement par la puissante Commission des monuments, de la nature et des sites (CMNS), annonce l'association. (TDG)

Créé: 04.05.2012, 13h32

[Voir tous les commentaires](#)